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ATA Nº 01/2024 - CONCAMP 

Aos doze dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, às 13:30 horas, reuniram-se os 1 
membros do Conselho de Campus do IFRS – Campus Sertão, no Auditório do Prédio 2 
Administrativo. Conselheiros que compareceram:  representando os Docentes, a Professora 3 
Larissa Wagner Zanella e a Professora Juliana dos Santos; representando os Técnicos 4 
Administrativos, a servidora Silvia Polito Ascari, o servidor Gilberto Takechi Genta e a servidora 5 
Denise Bilibio; representando os Egressos, o servidor Leandro Antônio Colombelli e o servidor 6 
Joilson Gradin; representando a Comunidade Externa, Daiana Gobbo de Souza Machado; 7 
representando os Discentes, Hernani Alessandro Dill e Jean Carlos Petrikoski. O conselheiro 8 
Henrique Cordeiro de Carvalho justificou por e-mail que não poderia comparecer, o conselheiro 9 
Sergiomar Theisen justificou por e-mail que não poderia comparecer, pois tinha um compromisso 10 
inadiável. O conselheiro Odirce Teixera Antunes não justificou sua ausência. O presidente do 11 
Conselho, Professor Clever Variani, recepcionou os conselheiros, deu as boas-vindas e falou da 12 
importância do Conselho de Campus para os conselheiros. Em seguida, passou para as pautas, 13 
pedindo autorização para inversão de pauta, a qual foi concedida pelos conselheiros. A primeira 14 
pauta analisada foi a “Aprovação do Plano de Permanência e êxito de 2023 (PEPE 2023). O 15 
presidente, Professor Clever Variani, com a autorização do Conselho, passou a palavra ao Diretor 16 
de Desenvolvimento Institucional (DDI), professor Affonso Lang, para fazer um esclarecimento 17 
sobre o Assunto, Affonso explicou o porquê do PEPE de 2023 ter sido aprovado por resolução Ad 18 
referendum, a de nº 03 de 01 de abril de 2024. Para ciência, a aprovação ocorreu para fins de 19 
atendimento da demanda de prazos para a visita de reconhecimento do curso de Formação 20 
Pedagógica de Docentes (FPD), pois esse atraso traria prejuízos para a avaliação do curso. Cabe 21 
ressaltar que o PEPE 2023 já havia sido avaliado pelo CONCAMP, sendo ajustado, mas ainda 22 
com alguns apontamentos feitos pelos novos conselheiros que foram nomeados em março de 23 
2024. Assim, ficou acordado que serão consideradas as sugestões dos conselheiros Denise, 24 
Larissa e Joilson para a construção do PEPE 2024, sendo aprovado pelos conselheiros o PEPE de 25 
2023 por unanimidade. A segunda pauta foi o Plano de Ação 2024. O Professor Affonso Lang 26 

(DDI), responsável por esta ação, fez a explanação de como foi feito e o porquê já ter sido 27 
aprovado pela Resolução Ad referendum nº 04 de 01 de abril de 2024, pelos mesmos motivos 28 
apresentados na pauta anterior (PEPE 2023), para fins de cumprir prazos e cumprimento da 29 
legislação. O conselheiro Leandro Antônio Colombelli questionou se o percentual que está no 30 
Plano de Ação referente ao incentivo à qualificação de 1,5% é o que será destinado ou se pode 31 
ser mudado conforme a necessidade. Affonso explicou, com a ajuda do referido conselheiro, que 32 
este percentual poderá ser mudado de acordo com as demandas, podendo chegar até o máximo 33 
de 2,5%. O Plano de Ação abre possibilidade de ajustes ao longo do ano de acordo com o 34 
orçamento e as demandas que surgirem no decorrer de sua execução. Dessa forma, o Conselho 35 
também aprovou por unanimidade o Plano de Ação 2024. A terceira pauta foi a “Escolha do 36 
Secretário (a) e seu suplente”. Como consta no Regimento do Conselho de Campus que o 37 
secretário é o Chefe de Gabinete, para dar prosseguimento a esta pauta o Regimento deverá ser 38 
alterado. Os conselheiros decidiram fazer uma reunião extraordinária para rever o Regimento do 39 
Conselho de Campus do IFRS – Campus Sertão, com data a ser agendada previamente pelos 40 
conselheiros. Quarta Pauta, encaminhada pelo Departamento de Administração e Planejamento 41 
(DAP), coordenado pela servidora Marindia Zeni, a qual fez a solicitação para alteração da 42 
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nomenclatura e atribuições da função gratificada de: “SEÇÃO DE COMERCIALIZAÇÃO DE 43 
PRODUTOS AGROPECUÁRIOS” para “SEÇÃO DE APOIO AO DEPARTAMENTO DE 44 
ADMINISTRAÇÃO E PLANEJAMENTO”. Depois de analisada pelos conselheiros, a conselheira 45 

Silvia sugeriu que ao invés de “DEPARTAMENTO”, seria mais adequado utilizar “DIRETORIA”, 46 
pois o servidor que atende no setor responde à Diretoria e não ao Departamento. Diante disso, foi 47 
solicitado que a diretora do Departamento comparecesse à reunião para mais esclarecimentos. 48 
Prontamente, a Diretora Marindia se fez presente e concordou com a mudança. Dessa maneira, o 49 
Conselho aprovou por unanimidade a mudança de nomenclatura para “Seção de Apoio à Diretoria 50 
de Administração e Planejamento” e as novas atribuições propostas para esta função gratificada. A 51 
Quinta Pauta, encaminhada pelo Presidente do Conselho de Campus, professor Clever Variani, 52 
tratou da “Aprovação de datas de reunião ordinárias do Conselho de Campus”. Foram 53 
sugeridas, conjuntamente pelo presidente e conselheiros, as seguintes datas: 12/04/2024, 54 
14/06/2024, 30/08/2024 e 01/11/2024. Os conselheiros aprovaram por unanimidade. A Sexta 55 
Pauta, encaminhada pela Diretoria de Ensino, foi a “Solicitação de Alteração do Calendário 56 
Acadêmico”. Os conselheiros analisaram que a data referente à 9ª edição dos Jogos do IFRS, 57 

nos dias 16, 17 e 18 de maio, não prevê a chegada das delegações no dia 15 pela parte da tarde. 58 
Em razão disso, as salas de aula terão de ser liberadas no dia 15, a partir das 12 horas, para 59 
limpeza e organização, sendo este item aprovado por unanimidade. A Sétima Pauta, 60 
encaminhada pela Coordenação de Gestão de Pessoas do Campus, foi referente à reposição da 61 
vaga do professor Heitor Cervo, servidor aposentado em 01/04/2024. Os conselheiros analisaram 62 
a referida solicitação, e aprovaram por unanimidade a manutenção de vaga para professor na área 63 
de Zootecnia. Nada mais a constar, eu, Valdir Francisco Schafer, secretário do Conselho de 64 
Campus, lavrei a presente ATA que, após lida e aprovada, será assinada por mim e pelos 65 
Conselheiros presentes. Sertão-RS, 12 de abril de 2024. 66 


